

## 花壇には草花がいっぱい！

1学期に2年生のトマトの鉢があった場所には、今は1年生のアサガオが並んでいます。もうすぐ蔓でリース作りの予定です。

奥の花壇では、間引いたアサガオの芽を、地域の方が育てています。これがリース作りの予備蔓として活躍します。千日紅や草花の実も、リースの飾りとして使えるように地域の方が用意してくれます。

フウセンカズラが実をつけています。  
風船の袋を開けるとハートをあしらった  
かわいい種が出てきます。



## 秋の七草、全部言えますか？

「秋の七草」は、1200年以上も前の歌集「万葉集」にも歌われている、秋に咲く代表的な七種の草花です。

「おすきなふくは？」で覚えてください。

- お… オミナエシ
- す… ススキ
- き… キキョウ
- な… ナデシコ
- ふ… フジバカマ
- く… クズ
- は… ハギ



正門近くにありますが

## 畑には虫もいっぱい！

2年生の畑にはサツマイモを栽培中です。4年生の畑には大きなヘチマがぶら下がっています。教材として使わなくなった畑には、7月のイベントでヒマワリや千日紅、3年生が教室のベランダで育てたホウセンカなどを植えました。最盛期が過ぎ、台風で枯れてしまうなど数は少なくなりましたが、まだ咲いてくれています。

暑い夏に野草が茂り、そこに集まる多くの昆虫たちが姿を見せてくれています。



アオスジアゲハ、ショウリョウバッタ、シオカラトンボ、まだまだいっぱいいますよ！

国領小学校の畑や花壇は、学校と地域のボランティアのみなさんが力を合わせてお世話をしています。この「国領グリーンレター」では、そんな畑や花壇の様子をお伝えします。

児童のみなさんにはもちろんのこと、保護者の皆様や学校施設を利用する皆様にも関心を持っていただき、植物を通してコミュニティの輪が広がることを期待します。